

## 14 Sports

Foot/Espagne/Coupe du Roi - 8es aller

## Nul à Vigo pour le Barça, Dembélé revient

AFP

Madrid/Espagne

**TRÈS** remanié, le FC Barcelone a débuté 2018 avec un nul 1-1 sur le terrain du Celta Vigo, hier, en huitièmes aller de Coupe du Roi, malgré le retour d'Ousmane Dembélé, entré pour les 20 dernières minutes après trois mois de blessure.

Sans Lionel Messi, Luis Suarez ni Andrés Iniesta, laissés en Catalogne, le Barça a pris l'avantage sur un but du jeune attaquant de la réserve José Arnaiz, son troisième en trois matches de Coupe cette

saison (15e). La défense catalane a néanmoins montré un attentisme coupable sur l'égalisation, signée Pione Sisto à angle fermé (31e) après une reprise de Iago Aspas sur la transversale.

Ce match nul logique laisse les choses ouvertes en vue du match retour jeudi prochain au Camp Nou, où le Barça, triple tenant du titre, tentera de décrocher son billet pour les quarts.

**Les résultats (horaires en heures locales) :**

**. Mercredi**

Lleida Esportiu (D3) 0 - 4



Photo : Action Images / Panoramic

L'international français Ousmane Dembélé (FC Barcelone) a fait son retour en Coupe du Roi contre le Celta Vigo.

Atlético Madrid

Formentera (D3) 1 - 3 Alavés

Las Palmas 1 - 1 Valence

Cadix (D2) 0 - 2 Séville

**. Jeudi**

Celta Vigo 1 - 1 FC Barcelone

Leganés 1 - 0 Villarreal

(21h00, en cours au moment où nous mettons sous presse) Numance (D2) - Real Madrid

Espanyol - Levante

## Football/Économie

## Manchester City, club le plus puissant du monde

AFP

Londres/Angleterre

**LE** leader de la Premier League, Manchester City, dispose de la plus grande puissance financière devant le Paris SG, troisième, au sein d'un football mondial dominé en la matière par les clubs anglais, selon l'étude "Soccerex Football Finance 100" publiée dans la nuit de mercredi à hier. Derrière "City", racheté en 2008 par le groupe Abu Dhabi United Group, Arsenal occupe le deuxième rang, Tottenham le cinquième devant Manchester United (7e) et Chelsea

(9e), selon cette étude qui prend en compte les actifs immobilisés comme les actifs sportifs, l'argent en banque, l'investissement potentiel du propriétaire et la dette.

Le premier club non anglais est le Paris SG, au troisième rang, devant le club chinois Guangzhou Evergrande, quatrième. La présence du club chinois devant le double champion d'Europe en titre du Real Madrid, seulement cinquième, reflète "les changements dans le paysage mondial du football sur les vingt dernières années", selon le directeur marketing de Soccerex David Wright. Neuf clubs de la Super League chi-



Photo : AFP

Manchester City est le club le plus riche du monde.

noise sont d'ailleurs classés dans le Top 100, plus que la France, l'Allemagne et l'Italie.

Côté Ligue 1, l'étude note que le PSG dispose d'un

effectif "à forte valeur" mais que le club de la capitale française est "très dépendant de la fortune de son propriétaire Qatar Sports Investments. "Seuls

les clubs chinois dépendent autant de leur propriétaire", juge Soccerex. Lyon et Monaco occupent respectivement les 18e et 19e places du classement. L'OL dispose de son propre stade, ce qui représente un atout dans ce classement financier. Quant à l'ASM, le rapport note que "Monaco génère beaucoup d'argent grâce aux transferts de ses joueurs vers les clubs les plus riches d'Europe et est devenu une référence en tant que centre de formation".

"La deuxième place d' Arsenal au classement, devant le PSG, en surprendra plus d'un, et est certainement un sujet de discussion à la

lumière des critiques (...) pour son manque de dépenses sur le marché des transferts", note l'étude, qui loue le "business model solide" des "Gunnars", grâce notamment à son stade l'Emirates Stadium. Le rapport annuel de Soccerex, organisateur des conférences réunissant les dirigeants du football mondial, suggère qu' Arsenal dispose du pouvoir monétaire nécessaire pour "investir de manière significative" sur le marché des transferts.

La Juventus Turin (8e) et le Bayern Munich (10e) complètent le Top 10, le FC Barcelone ne pointant qu'en 13e position.

## Italie/Football/Hellas Vérone-Juventus Turin/Chants racistes contre Matuidi

## Vérone écope de 20 000 euros d'amende

AFP

Rome/Italie

**LE** club italien d'Hellas Vérone a écopé d'une amende de 20.000 euros à la suite de chants racistes proférés par certains de ses supporters à l'encontre du joueur français de la Juventus Turin Blaise Matuidi le

week-end dernier. Ces chants étaient intervenus au moment où l'international français avait ouvert le score, six minutes après le début du match, remporté samedi par la Juve sur un score de 3 à 1.

Le juge sportif Gerardo Mastrandrea a également condamné le club de Serie A à un match de suspension avec sursis de sa tribune sud, celle qui



Photo : Image Sport / Panoramic

accueille traditionnellement ses plus fervents supporters. Le sursis sera

**L'international français Blaise Matuidi victime de chants racistes des supporters de Vérone.**

révoqué si un autre incident du même type intervient dans l'année qui vient. "Si des incidents similaires interviennent d'ici là, la suspension sera révoquée et cette sanction s'ajoutera à celle dont écopera le club pour la nouvelle infraction, en plus de l'amende de 20.000 euros", indique un communiqué du juge.

## Basket-NBA

## Dallas change son surnom chinois

AFP

Los Angeles/USA

**LES** Mavericks sont devenus, depuis mercredi, en Chine les Lone Ranger Heroes : la franchise NBA de Dallas a changé son surnom après consultation de ses supporters chinois, une première selon elle dans l'histoire

du sport professionnel. "Il s'agit du début d'un nouveau chapitre de la longue histoire des Mavericks en Chine", a expliqué le propriétaire de la franchise texane, Mark Cuban.

"Avec le changement de notre surnom chinois, nous sommes rentrés dans l'histoire en permettant à nos supporters chinois de redéfinir notre identité", a poursuivi l'homme d'affaires

milliardaire qui a fait fortune dans les nouvelles technologies. Les Mavericks, littéralement "les rebelles" et dont la traduction chinoise signifiait jusque-là "les petites vaches", avaient lancé, en septembre dernier, une consultation sur le réseau social chinois Weibo. Trois noms se sont rapidement dégagés, les Lone Ranger Heroes (les héros

justiciers solitaires), les Fierce Colts (les chevaux féroces) et les Wild Horses (les chevaux sauvages). A l'issue de la deuxième phase de la consultation durant laquelle 100.000 votes ont été enregistrés, les Lone Ranger Heroes ont pris l'ascendant. Si le nom en chinois des Mavericks a été modifié, le logo, une tête de cheval, reste en

vanche inchangé.

La franchise texane, qui a remporté un titre NBA (2011), s'est lancée à la conquête du gigantesque marché chinois dès la fin des années 1990: elle est la première équipe à avoir "drafté", en 1999, un joueur né en Chine, Wang Zhizhi, devenu en 2001 le premier Chinois à disputer un match de NBA.

D'autres équipes NBA pourraient suivre l'exemple de Dallas, selon Shi Yankui, responsable de Tencent Sports, le diffuseur exclusif du Championnat NBA en Chine. "C'est juste le début, nous allons essayer d'aider plus d'équipes à améliorer leur surnom chinois", a-t-il confié à la chaîne de télévision ESPN.